

**ÉVÈNEMENT**

# e-fête de la musique | (Re)vivez la balade musicale !

La Fête de la musique, forcément particulière cette année en raison du contexte sanitaire, n'en reste pas moins un moment joyeux, où tout le monde a plaisir à se retrouver pour chanter, jouer, danser, partager. La Ville d'Aubagne et l'association Nomades Kultur vous ont proposé, dimanche 21 juin, une balade musicale en version digitale, qu'il est donc toujours possible de suivre en vidéo.

*Publié le 22 juin 2020*

Cette balade musicale était l'occasion de retrouver les lieux emblématiques de la ville où règne chaque 21 juin cette atmosphère unique que chacun apprécie à sa façon. C'est Cendryne Roé, directrice artistique de [Nomades Kultur](#), qui vous sert de guide. Laissez-vous embarquer, on vous promet que vous ne serez pas déçus du voyage !